
■ HaKaSe 飲み

いつも通り ... と思いきや体調を崩していて飲めない先輩がいて残念．
体調管理は大事ですね．もちろん飲み会のためというわけではなく．
やっぱり話は，ついつい技術の話になったりする．
なんか下から上まで適度にばらけていて，
何かできるかもーみたいな話になるものの，いつも具体案がでない．
来年は何か実になるといいなあ．
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